

Con la participación de los mejores 30 ajedrecistas de la provincia Valverde (Mao) y 2 invitados se realizó

**Con la participación de los mejores 30 ajedrecistas de la  
provincia Valverde (Mao)**

**y 2 invitados se realizó con éxito la copa de ajedrez ALMAH**

17 de Octubre 2017



---

Con la participación de los mejores 30 ajedrecistas de la provincia Valverde (Mao) y 2 invitados se realizó con éxito la copa de ajedrez ALMAH, ganando el primer lugar Ramón Mercado, el segundo lugar José Luis Bencosme, el tercer Lugar Christopher Guzmán y 4to Wily González, Gracias a todos por su Apoyo expreso Modesto Liranzo.

Con la participación de los mejores 30 ajedrecistas de la provincia Valverde (Mao) y 2 invitados se realizó

---

